

Lepix

Un Half-Track dans les rues du village

Ce défilé du 14-Juillet est une première pour ce petit village du pied des Vosges. Un défilé emmené par la clique la Jeanne-d'Arc a parcouru les rues du village dimanche matin au départ de l'église, empruntant la rue de la Beucinière pour rejoindre la rue de la Charrière qui conduit à la salle des fêtes, point d'arrivée de la colonne militaire.

De nombreuses personnes ont suivi cette belle manifestation sous un soleil radieux. Tous les engins dataient de l'époque du débarquement, construits dans les années

1942-1944. Cette superbe collection privée appartient à Ralph Delaporte, un passionné d'histoire de France dans ses périodes les plus troublées et qui a passé des dizaines d'années de sa vie à rénover et reconstruire les véhicules achetés ici et là. « C'est bien de présenter les véhicules à Lepaix, c'est simple, convivial et sympathique. Habitant de Gironmagny, je me sens d'avantage chez moi ici, mon village d'adoption, où il fait bon vivre » déclare Ralph, qui avait promis une surprise. « J'ai ajouté à ce qui était prévu sur ce défilé une

de mes plus belles pièces de collection, le Half-Track ».

Ce magnifique engin militaire, dont la rénovation a été achevée en 2023, est équipé d'une tourelle complète, de 4 mitrailleuses et d'un viseur. Il consomme 100 litres aux cent ou à l'heure. Le collectionneur reconnaît que tout cela lui coûte un bras.

Ralph Delaporte a participé à cet événement organisé par le comité des fêtes avec une bande de copains. Après la cérémonie, les soldats d'un jour se sont mêlés aux civils pour partager un repas bien mérité.



Les bénévoles, autour de Ralph Delaporte, (4^e depuis la gauche) qui ont permis ce magnifique défilé.